

El programa de mediación gitana logra un incremento del 56% en la asistencia escolar

- E. A. S. -
 SALAMANCA

La tercera edición del programa de Mediación Intercultural Gitana, celebrada el pasado año gracias a la colaboración del Ayuntamiento de Salamanca con Caja Duero logró unos excelentes resultados en los diferentes ámbitos. Gracias a esta iniciativa la asistencia escolar se ha incrementado en un 56%, mientras que la puntualidad en los centros educativos ha crecido un 47,5%.

Por otra parte, el trabajo de las mediadoras ha permitido incrementar los hábitos saludables, una tendencia que se hace visible en el aumento de miembros de la comunidad gitana con tarjeta sanitaria (que pasa del 51,4 al 94,6%) o con vacunación completa (del 70,3 al 100%).

Debido a estos buenos resultados, la cuarta edición del programa se puso en marcha el pasado 24 de febrero y ayer, el Consistorio y Caja Duero rubricaron su acuerdo de colaboración.



Asistentes a la firma del acuerdo entre el Ayuntamiento y Caja Duero.

J. M. GARCÍA

La concejala de Familia e Igualdad de Oportunidades, Cristina Klimowitz, y el director de la Obra Social de Caja Duero, Antonio Sánchez Puerto, suscribieron un acuerdo por el que la entidad financiera se compromete a aportar 20.000 euros del presupuesto total del proyecto, que asciende a 110.113 euros.

En este proyecto, pionero en Castilla y León, participarán hombres por primera vez (tres, en concreto), que ya están recibiendo formación teórica y práctica sobre los principales temas en los que trabajarán. Tras esta fase, el Ayuntamiento contratará a aquellas personas que la hayan superado con éxito. ■